November 2023

NEWSLETTER



LIEBE FREUND*INNEN UND SPENDER*INNEN VOM «SWISS FOR GREECE»-PROJEKT

Seit unserem letzten Newsletter ist viel geschehen. So haben wir in der Schweiz einiges umgesetzt, um Spenden und Material zu sammeln und waren zum 6. Mal auf der Insel Skyros im Einsatz. Hier erzählen wir euch über unsere Erlebnisse . . .



RÜCKBLICK SPENDENAKTIONEN

Nicht nur in Griechenland selbst, sondern auch in der Schweiz haben wir dieses Jahr viel Vorarbeit geleistet. Wir haben neue Sachen ausprobiert und auch auf bereits bekannte Projekte gesetzt.

Veloputz-Aktionen

Wie auch schon in den letzten Jahren haben wir wieder fleissig Velos für einen guten Zweck geputzt. Dieses Jahr haben wir unsere Reichweite vergrössert und haben das erste Mal auch in Frauenfeld eine Veloputzaktion, die zeitgleich mit dem Wochen-

Öl-Aktion durchgeführt. Es wurden verschiedene Sorten an Nüssen und Knoblauchöl, basierend auf dem skyrischen Olivenöl, produziert. Besonders die verschiedenen Nusssorten liefen sehr gut und wir planen, möglichst bald Nachschub zu produzieren.



Benefizkonzert

Der Höhepunkt unserer Spenden-Aktionen bildete das Benefizkonzert auf dem Marktplatz in Weinfelden. Während laufender Festwirtschaft gab es musikalische Untermalung von «Dave Curl», «D-Effekt» und «We Are Troublemaker».

Währenddessen konnten auch Produkte aus unserem Shop erworben und Gespräche mit dem «Swiss for Greece-Team» geführt werden.

Der Abend war ein voller Erfolg und wir möchten uns nochmals bei allen Mitwirkenden und Gästen bedanken!

markt stattgefunden hat, durchgeführt. Auch lief in Weinfelden eine Zusammenarbeit mit der Velobörse der GRÜNEN Bezirk Weinfelden und wir konnten somit die Anzahl geputzter Fahrräder deutlich erhöhen.

Nuss-/Öl-Aktion

Um unser Sortiment im Online Shop und auf den Märkten zu vergrössern, haben wir uns ein neues Projekt unter den Nagel gerissen und die Nuss- und



EINBLICK IN UNSERE SKYROS-REISE

Auch dieses Jahr hat das «Swiss for Greece-Team» auf der kleinen Insel Skyros wieder einige Projekte durchgeführt. Vom Abholzen einzelner Bäume über das Streichen von Wänden bis hin zum Einkaufen für Menschen in Not, alles wurde mit Bravour gemeistert. Falls du noch mehr über die Skyros Reise erfahren willst, dann komm doch an unseren Rückblick-Abend am 1. Dezember 2023 in der Bild-Rauschen-Bar in Bürglen.













DEINE UNTERSTÜTZUNG

Wir wollen weiterhin ein Lichtblick für die bedürftige Bevölkerung von Skyros sein. Hilf auch du uns dabei!

Aktive Mitarbeit

Engagiere dich bei verschiedenen Projekten, um Spenden zu sammeln. Wir freuen uns über jede helfende Hand. Der nächste Einsatz ist vom 05.-12.10.2024 geplant. Unsere Reisegruppe ist noch nicht vollzählig, Anmeldungen sind noch möglich. Bist du zwischen 18 und 29 Jahre alt und möchtest dieses Jahr mit nach Skyros reisen, so komme doch an unseren Planungstag am 14.01.2024 oder engagiere dich dieses Jahr bereits bei den Projekten in der Schweiz, um uns kennenzulernen.

Finanzielle Unterstützung

Wir brauchen jährlich ca. CHF 25'000, um Arbeitsmaterialien vor Ort zu kaufen, Einzelfallhilfe zu leisten, den Inselbewohnenden eine Freude zu bereiten und die örtliche Ökonomie durch Nutzung von Unterkünften und Transportmitteln anzukurbeln.

Wir freuen uns über jeden Zustupf und sagen schon jetzt herzlichen Dank!

Spenden

Einzahlung an Thurgauer Kantonalbank 8570 Weinfelden

Zugunsten von CH91 0078 4172 0008 0300 3 Katholische Landeskirche Franziskus-Weg 3 8570 Weinfelden

Zahlungszweck GR-PROJEKT

Twint



Die Spende via Twint ist anonym. Wer eine Spendenverdankung wünscht, mag nach dem Spenden Datum, Betrag und Kontaktdaten an jugend@kath-tg.ch mailen.



Katholische Landeskirche Thurgau

Fachstelle Jugend Franziskus-Weg 3 8570 Weinfelden Tel. +41 71 626 11 31

instagram.com/swissforgreece info@swissforgreece.com facebook.com/SwissforGreece

